
 

 

2018年 10月 25日 【第 1116回】 

10月 25日（木）の卓話 10月 17日の出席率 10月 31日の卓話 

 
 

『移動例会』 

会場：東武ホテルレバント東京 

6階「クロワドール」 

 

 

 

 

 

 

 

会員在籍者数       37名 

会員出席者数       18名 

会員欠席者数    19名 

本日の出席率     51.43％ 

前々回訂正出席率 75.00％ 

「米山奨学生の実経験を伺い 

米山奨学金への理解を深める」 

ロータリー米山記念奨学生 

林 世羅様 

≪第 1115 回例会報告 2018 年 10 月 17 日≫ 

司会：杉浦 SAA委員長 

■点鐘：本多会長 

■ロータリーソング斉唱「それでこそロータリー」 

：ソングリーダー 榎本委員 

 
■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」 

東京臨海 RCVer.唱和：笹本会員 

■来賓紹介：本多会長 

 ゲストスピーカー 霜鳥まき子様 

■ビジター紹介：佐久間裕章会員 

 鹿倉 勇様（東京東江戸川 RC） 

 松本洋之様（東京東江戸川 RC） 

■会長報告：本多会長 

・臨時総会を本日例会後 1:35より、この会場にて開催

致します。会員の皆様は出席お願い致します。 

・第 41 回江戸川区民まつりのお礼状が届きました。 

 

■幹事報告：佐藤大輔幹事 

・東分区ＩＭは、来週 10 月 25 日(木)に東武ホテルレ

バント東京にて開催されます。 

 ①当クラブの次週例会は、東分区ＩＭ開催に伴い、

10月 25日（木）12：30～1：30東武ホテルレバント

東京 6階「クロワドール」にて開催致します。10月

24日（水）は、例会はありません。 

②ＩＭでは、グループディスカッションを行います

ので、参加のお返事を頂いている皆様は、出席をお

願い致します。 

③ＩＭの懇親会では、「参加者全員で作るＩＭ」を意

識して頂く為に、アトラクションの後半で、グルー

プ対抗歌合戦を行う事になっております。当クラブ

は、「想い出の渚」です。 

・10月の定例理事役員会議事録は、10月 9日会員皆様

へメール送信致しました。 

・11月 7日（水）松坂順一ガバナー公式訪問出席のお

願いと、日程と進行について。 

 
 

■委員会報告 

・クラブ研修リーダー（栗山研修リーダー） 

 家庭集会に出席をお願いします。また、リーダーへ

出欠の連絡をお願い致します。 
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・親睦委員会（佐久間裕章委員長） 

 忘年家族会は、12月 12日（水）18:00より東武ホテ

ルレバント東京にて開催致します。会員・ご家族皆

様の出席をお願い致します。 

・国際奉仕委員会（酒井委員長） 

 ①第 2580地区（在京）国際奉仕委員長会議（10月 9

日）出席報告 

②フィリピン台風被害支援活動寄付金のお願い 

③台北仁愛 RC姉妹クラブ続盟式についてと、台北仁

愛 RC訪問親睦旅行について 

・ゴルフ幹事（佐藤大輔幹事） 

 東分区懇親ゴルフ大会（10 月 15 日 麻倉ゴルフ倶

楽部）報告 

 
 

■出席状況報告：井上会員 

⇒詳細 1頁バナー下に掲載。 

■ニコニコ BOX報告：舛本会員 

(ご意向)みな様、お世話になります。今日は、本多会

長を中心とする臨海 RC の明るい楽しい例会を新入

会員の松本さんと見学しに参りました。宜しくお願

い致します。：鹿倉勇様（東京東江戸川 RC） 

(ご意向)霜鳥様、本日の卓話、楽しみにしております。

宜しくお願い致します。：本多会長、佐藤大輔幹事、

栗山会員、村社会員、須藤会員、入澤会員、井上会

員、杉浦会員、酒井会員、西野会員、笹本会員、斉

藤会員、大澤会員、勝間田会員 

(ご意向)クラブよりお見舞を頂きましてありがとうご

ざいました。麻酔のミスがありましたが、生還しま

した。：榎本会員 

 

 

■卓話（紹介者：佐藤(大)幹事） 

 

「『装い』の、イメージ戦略への 

効果的な取り入れ方」 

パーソナルスタイリスト  

㈱シモトリパーソナルスタイリ

ングオフィス 代表取締役 

霜鳥まき子様 

 

 

・ＮＨＫドキュメンタリーの昨年１１月「脳ナレ」に

取り上げて頂いた。２か月半、密着をしてもらい 

３０分の番組を撮って頂いた。 

  

出演頂いたお客様３名の劇的な外見の変化で反響が

すごく、番組終了後に新規で約５００件のお問い合

わせを頂いた。 

・買い物の同行サービスでは１日４～５人の人に同行

する。常に新しい人にお会いし最後までイメージブ

ランディングをその場で決めていく必要がある。 

 すごくスピーディーで結果が求められる。 

 いつも成果を求められ真剣勝負である。 

・最近ではパーソナルスタイリストという職業の認知

度が上がっている。７割のお客様が女性です。女性

の社会進出やファストファッションなど選択肢の増

加に伴いファッションにまで時間を割くことができ

なくなったことが大きな要因です。 

・提供しているサービスとしては、個人のスタイリン

グ、企業や学校の制服、ハイブランドファッション

の集客、選挙候補者のイメージプロデュースなど 

 ファッション以外の分野でも仕事が増えて来ている。 

・１人のクライアントを長く見続けると大きな変化が

わかる。年齢を重ねることで逆にファッションが人

を進化させることがある。 

 また、イメージ戦略を作ることで他人からの見られ

方が変わってくる。その戦略を活用する人が増えて

きた。 

・自分に合ったカラーやサイズも把握してファッショ

ンに生かすことが重要。鏡に映った姿を自撮りして

冷静に自分の姿をチェックしてみるのが一番わかり

やすい。 

■点鐘：本多会長 

 

 

２５周年に向けての思い 西野充英会員 

東京臨海ロータリークラブに入会させていただき１年

半が経過いたしました。１年目の私の目標は「ロータ

リーを知る」でした。すべてのイベントに参加し他ク

ラブの方と交流し、ロータリーの歴史や考え方を知る

ことでロータリアンとして活動の基礎となる年といた

しました。また当クラブの諸先輩からもたくさん学び

を頂きました。ロータリークラブに入会したことによ

り自分の現状を見直すこともでき、皆様からもたくさ

んの刺激を頂きました。この素晴らしい環境を与えて

いただいたことに感謝するとともに、我々が次世代に

新たな歴史を作り上げることを頂いたことへの恩返し

と思って日々の活動をしていきたいと思っております。 

今後とも、ご指導をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

【16件 42,000円  累計 683,241円】 

原稿投稿のお願い 

会報「東京臨海RC25周年への思い」のコーナーへ 

300文字程度で原稿の投稿お願い致します。 

 

 

東京臨海ロータリークラブ 25周年への思い 

 


